
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こがねっ子 
３月１５日（水）第 11号 

  「感謝“1年間ありがとうございました”」 
令和４年度も終わりを迎えようとしています。本日（3/15）全校児童に修了証を配付しました。

年度途中、台風（９月）と暴風雪（１月）による臨時休校が２日ありましたが、コロナ感染の大き

な影響もなく今年度を締めくくれそうです。また、子ども達も多くのことを身に付け、立派に成長

できました。「いきいき つよく あたたかい」子にさらに近づいた一年でした。これも、保護者の

皆さんを始め地域の皆さんからのご協力とご理解があってのことです。心より感謝申し上げます。  

また今年度は地区運動会を始め３年ぶりに開催できた地域行事が多くありました。さらに学校運

営協議会（コミュニティ・スクール）やスクールバス運行…等、初めてのことも多々あった年でもあり

ました。どんな話し合いでも共通して「子ども達の笑顔のために…」という言葉を耳にしました。

大変嬉しく有り難いと感じています。次年度も、これまで以上に地域とともにある学校づくりを目

指し、黄金っ子たちにふるさとへの愛着と誇り、未来を切り拓く力を職員一同で養っていきます。 

黄 金 小 学 校 だ よ り 
令和４年度 

文責：【校長】 

 3 月 16 日(木)の卒業式に向けての準備が着々と進んでいま

す。式場等の環境整備は勿論ですが、気持ちの準備も整ってき

ました。3年ぶりに「別れの言葉（全校合唱・呼びかけ等）」も

行います。コロナ感染対策を講じながら歌や呼びかけの練習を

行っています。卒業式当日は、6年生と卒業担任はマスクを外

しての式参加を基本としています。 

修了式での児童代表のあいさつ【今年度頑張ったこと＜要約＞】 
１年 児 童 
①登校班のみんなが教えてくれたので遅れずに登校できました。 
②縄跳びのあやとびができるようになりました。お父さんとお母さんが見本を 
見せてくれて、何回も練習しました。 

③計算カードと国語の音読を頑張りました。長い物語や説明文も暗唱することができました。 
④１年生みんなで花丸をたくさんためました。先生に注意されなくてもみんなで協力してできるよ
うになりました。２年生になったらいろいろなことにチャレンジしたいです。 

６年 児 童 
 黄金小学校のリーダーとして過ごす最後の一年という気持ちをもって頑張ってきました。 
①「すす勉」・・・テストで間違えたところや苦手なところを繰り返し復習してきました。 
②「サッカー」・・・本気の練習をし、チームで勝ちにこだわって頑張ってきました。中学校でも新
しいメンバーと一緒にサッカーを続けていきたいです。 

③「総合の学習」・・・地域行事に参加したりいろいろな人と関わったりしながらコミュニケーショ
ンの大切さを感じることができました。 

 黄金小での楽しい思い出を大事にして、三中でも新しい友達といろいろなことに挑戦していきた
いです。 

卒業式に向けての準備着々と… 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 金峯神社雪灯籠祭り開催に向けて、３，４年生１２名が金峯神社の中の宮でお手伝いをしてきまし

た。雪の塊に移植ベラを使って穴を開け、ロウソク台（置き場）を作りました。晴天に恵まれ作業が

早く進みました。空の「青」と雪の「白」のコントラストが最高の気分でした。夜になると、ロウソ

クに灯がともり、オレンジ色の柔らかく暖かな雰囲気に包まれました。（是非 HPカラー版で見てください。） 

「金峯神社 雪灯籠祭り」 2月 27日(月) 

グラウンドに子どもの声が戻ってきました 

グラウンドの雪も日陰の片隅に残っているだけと

なりました。ロングタイムの昼休みは、校門前の坂道

をダッシュで下り歓声をあげながらグラウンドへ一

直線に向かう子ども達…。サッカー（長靴の子も）を

したり、鬼ごっこをしたり思いきり身体を動かす姿が

見られました。遠くにはまだまだ 

真っ白な鳥海山が子ども達を見守 

っているようでした。春はもう、 

すぐそこ…です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区代表評議員の皆さんにお越しいただき、地

区子ども会を行いました。1 年間の反省を行い、

新年度に向けての組織作りを行いました。「集合時

刻に遅れてしまった」「あいさつをもっと頑張りた

い」地区内での遊びについては「自転車でスピー

ドを出しすぎた」などの反省が出されました。 

地区子ども会 2月 1日(水) 

 

３月に入り、年度末大掃除を行いました。いつ
もより５分長い時間の清掃です。普段と違って高
い場所のクモの巣をとったり窓のさんを拭いた

りしながら校舎への感謝の気持ちを大事にして
年度末を過ごしています。 

「年度末大掃除中」 

雑巾のプレゼント 
５年生が家庭科の時間に学習したミシンを使

って雑巾作りを行い、その雑巾を学校に寄付し

てくれました。代表で 児 童 君が「みんな

で作ったので使ってください」と校長室に届け

てくれました。「僕は３枚作りました」とも報告

してくれました。大切に使わせて頂きます。 

「６年生によるボランティア活動」    

1月１８日(水) ３月７日（火）に 6 年生が感謝の気持ちを込
めて、地域にボランティア清掃に出かけました。
この日は「黄金コミュニティ防災センター」と

「旧金峯登山口（バス停）」の清掃活動を行いま
した。 

地域での“あいさつ”について 
「校長先生ですか？」登校の見守りの時、地域の方が声をかけてくださいました。「子ども達が元気

に『おはようございます』とあいさつしてくれてとても嬉しい日がありました。天気も良い日だった
ので心もウキウキとして、遠く（橋の先）まで見届けました。皆のこと可愛くて…。」話は続きました。
「でも、元気なく黙って下ばかり向いて歩く子ども達もいますね…コロナの影響もあるのでしょう
か？」元気よくあいさつできる子とそうでない子様々いますが、地域の方々から見守られている子ど

も達は幸せです。これからもあいさつの大切さを子ども達に伝えていきたいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 年間ご愛読ありがとうございました。 

2月 28日(火)に黄金コミュニティセンターをお借りして、2年ぶりに参集してスクールゾーン対

策協議会・見守り隊懇談会を行いました。お忙しい中でしたが 19 名の皆さんにお越し頂き、地区

内での子ども達の様子や危険箇所等について話し合うことができました。頂いたご意見をもとに、

今後の交通環境整備、交通安全教育等に生かして参ります。 

頂いた主な意見を紹介します。 

黄金地区スクールゾーン対策協議会・黄金地区見守り隊懇談会」 

 

４月の主な行事予定 

【話題になったこと】 

・下校時、傘を振り回している子を見かけるので学校でも指導

して欲しい。 

・高坂の配水池付近にサルがいたので注意を促して欲しい。 

・黄金街道の「５０Km解除」の道路標識の場所変更について 

・高坂地内の通学路の道路拡幅を学校からも依頼して欲しい 

・黄金街道の「高坂－民田」の場所に横断歩道が欲しい。 

・PTA、各地区、安・協からは、もっと見守りをお願いしたい。 

・スクールバスのバス停の掃除は、停留所がある地区に協力頂

き掃除をして欲しい。 

・スクールバス運行に係る話し合いの機会を設けて欲しい 

・民田保育園が、子ども１１０番に新たに加わった。 

日 曜 関連行事 日 曜 関連行事

1 土 16 日

2 日 17 月 論語の日、縦割り班清掃開始

3 月 学校安心安全の日 18 火
下学年交通安全指導

全国学力等調査（６年）

4 火 19 水
朝会（見守り隊顔合わせ）

地区子ども会、地区安全点検

5 水 金峯神社祈年祭 20 木 避難訓練①

6 木 21 金 授業参観、ＰＴＡ総会

7 金 22 土

8 土 新任式・始業式・入学式 23 日

9 日 24 月 児童委員会①

10 月 振替休業日 25 火 耳鼻科検診

11 火 １年下校指導、給食開始、知能テスト 26 水
朝会（１年生を迎える会）

学校集金日

12 水 　学力テスト、ＰＴＡ部会、評議会 27 木

13 木 　学力テスト、全国学力調査オンライン 28 金

14 金
　学力テスト、身体測定

　１年給食開始、一斉下校
29 土 昭和の日

15 土 30 日


